Le Bulletin des Taillears de Brame

Sortie du 08 Octobre 2023
a
MILLY LA FORET

Organisée par Eric et Bernadette
Nous étions 5 motos, soit 9 personnes a nous retrouver au Gué de Longroi pour partir a 9h30,
direction Milly La Forét.
Toute la journée, la météo fut super avec un beau soleil.
En respectant comme d’habitude le quinconce, nous sommes arrivés a Milly La Forét vers 11h.

Au centre ville, sous la halle, il y avait une brocante ot nous nous sommes baladés.







Aprés avoir retiré un peu d’argent, non sans mal, Dominique a pu rejoindre le groupe pour visiter
une partie de la ville.

Nous avons pu regarder , une 1ére fois, la maison de Jean COCTEAU qui a vécu ici avec Jean
MARALIS ( C’est le 1er moment culturel de la journée).
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Circuit pédestre de Milly-la-Forat
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This 17 century residence flanked by turrets was formerly called the “Maison du Gouverneur™
(Governor's House), It used to be an outbuilding of the chateau, where the vassals would come to pay.
homage and swear allegiance to their Seigneur.

Jean Cocteau bought this house with Jean Marais in 1947 and lived there until his death, His famaus
words are still remembered: It was in Milly that | discovered the rarest thing in the world: a living
environment”, Many personalities of the world of the arts, such as Picasso, Dufy, Satie, came to stay in
this house. Jean Cocteau died in the house on October 11, 1963. He lies in Milly-lIa-Forét, in the
Chapelle Saint-Blaise-des-Simples, which he decorated in 1959. i

Tﬁh:?:;ade facing the road and the roof were recorded in the inventory of Historical Monuments in

1969. P — 0




Jean COCTEAU y a vécu 17 ans et y est décédé le 11/10/1963 (2éme moment culturel)

A midi, nous avons déjeuné dans une créperie pour prendre des forces (aucun moment culturel)

Adieu les régimes, chacun s’est 1aché...




Nous avons décidé de rester 1’aprés-midi 8 MILLY LA FORET pour continuer a visiter la ville qui
est trés sympa.







Puis,visite d’un musée de voitures de pompiers (3éme et dernier moment culturel) :




Merci encore a Eric et Bernadette pour cette belle journée
qui s’est passée dans la bonne humeur .



